



Instituto Nacional de Bosques
Más bosques. Más vida



PROBOSQUE lleva desarrollo a San Marcos

En la aldea La Trinidad, del municipio de Tajumulco, San Marcos, los incentivos forestales PROBOSQUE han llevado desarrollo a la comunidad, líderes comunitarios priorizaron el recurso económico de los incentivos para la construcción de carrileras de concreto y contar con un acceso más digno para los vecinos.

En los últimos años, los líderes comunitarios de La Trinidad se acercaron a las instalaciones del INAB en San Marcos para iniciar su ingreso a este programa con el objetivo de llevar desarrollo a su localidad por medio de la conservación de sus bosques.

“Gracias a Dios conocimos al INAB y nos han apoyado para ingresar a los incentivos forestales PROBOSQUE. Ahora nosotros nos ponemos de acuerdo con toda la comunidad para hacer actividades en beneficio de nuestros bosques, evitando incendios forestales, tala ilegal y plagas”, comentó Israel Agosto Romero, líder comunitario de este municipio.

Cabe resaltar que dentro de la línea de trabajo para mejorar la calidad de vida de la población, esta comunidad proyecta utilizar el estipendio de los incentivos forestales en proyectos de agua potable.

“Después de terminar nuestras carrileras de concreto hemos previsto el proyecto de agua potable ya que en nuestra comunidad este servicio es escaso y es una necesidad actualmente”, puntualizó Lester Romero, líder comunitario de La Trinidad, San Marcos.

Los residentes de La Trinidad reiteraron su compromiso con el manejo del paisaje forestal, por lo que continuarán las actividades de prevención de incendios forestales, plagas y enfermedades, además de combatir la tala ilegal y caza furtiva.

